

Alcalde pidió agilizar estudios para el retorno del tren a Llay Llay - San Felipe y Los Andes

LLAYLLAY.—En la Comuna del Viento el transporte sigue siendo un problema para la comunidad, tanto en sectores urbanos como rurales. En el Valle del Aconcagua, la precarización del servicio de buses y microbuses ha dejado a muchas localidades aisladas o con tarifas elevadas que antes eran accesibles. Ante esta situación, el tren de pasajeros ha surgido como una alternativa real de movilidad. Ya se proyecta el retorno del tramo Santiago-Valparaíso para 2030, con una estación en Llay Llay. Sin embargo, se busca reactivar también el recorrido entre Llay Llay, San Felipe y Los Andes, beneficiando a más de 300 mil personas.

Por ello, el alcalde Edgardo

González se reunió con Miguel Saavedra, gerente general de EFE Valparaíso, para solicitar que se aceleren los estudios que respalden la viabilidad del proyecto ya que, si bien se esperaba su finalización en abril, aún no hay certeza sobre los plazos.

“Sabemos del grave problema de transporte en la zona, que afecta especialmente a quienes tienen menos recursos. El tren es parte de nuestra identidad y la mejor solución para nuestro Valle del Aconcagua”, afirmó González.

Desde EFE Valparaíso se mostraron abiertos a evaluar la propuesta y se comprometieron a agilizar el proceso, reconociendo la urgencia de la comunidad.



El alcalde Edgardo González se reunió con Miguel Saavedra, gerente general de EFE Valparaíso.